
第 14回東陽地域審議会発言要旨 

委      員 事  務  局 

新しい交通体系について 

① 今回のﾊﾞｽ再編計画により補助金削減はどれくらいを見込んでいるので

しょうか 

② 料金及び運行体系はどうなりますか 

 

③ 東陽町は「種山」が起点ですが、便数は何本でしょうか 

① 八代市全体で 2千万円から 3千万円を減少させたいと考えています。 

 

② 料金は現在の料金と同額と考えています。 

運行は循環ﾊﾞｽや乗合ﾀｸｼｰが増えたので乗り継ぎが発生します。 

③ 東陽町は「種山」を起点として、座連･美生･小浦方面(箱石･館原･内の

原)を乗合ﾀｸｼｰとして運行したいと考えています。 

便数はまだ調整中です。次回の公共交通会議で決定します。 

まちづくり行動計画について 

① 行動計画に対する市長の考え方を知りたい。 

② 八代市全体で何校区を考えているのか。 

 

③ 財源のどのように考えているのか 

④ 補助金の交付基準はどうなりますか 

⑤ この事業を実施するに当たり、市からの支援は有りますか 

① スピード感を持って進めるように言われています。 

② 小学校校区を 1単位と考えていますが、校区で話し合って決定すること

になります。 

③ 補助金を一括交付します。 

④ 校区間に不公平感が出ないようにします。 

⑤ まちづくりを推進するにあたり、市職員を配置します。 

組織再編計画について 

① 人員は今のままで(行くのでしょうか)変わらないのでしょうか。 

② 課長が課長補佐(事務所長)になるのでしょうか 

 

③ 課長数が余るということでしょうか 

 

④ 審議員で残って課長補佐ということもあり得ますか 

⑤ 5年かけて 100人減は、自然減ですか?勧奨でしょうか 

⑥ 市長ﾏﾆﾌｪｽﾄでは 280人減らすと全体で何人になりますか 

⑦ 災害等を考えて地元の人を残してもらいたい 

① 組織的には人員の変更は有りません。 

② 課長がそのままその課にいるとは限りません。どこかの課長になっても

らいます。課長が課長補佐になることは有りません。 

③ やめる課長が 7人ですのでポストが足りません。今までのやり方だと審

議員として課長の身分を保障します。 

④ そのような可能性も無きにしも非ず、です。 

⑤ 自然減や勧奨でもありません。採用者補充を減らします。 

⑥ 全体で 900人を目指します。ただ 10年をかけてです。 

⑦ その辺は注意しておきたいと思います。 

その他 

(前回質問より)石匠太鼓の所有者はだれか 八代市の備品で、相談窓口は東陽支所総務課です。 

 


